LA CONSULTA

- La Consulta es un espacio de investigación sobre cuestiones existenciales pequeñas.
- La Consulta es un proyecto artístico que pretende crear un puente directo con el espectador, estableciendo una relación muy estrecha entre artista/consultor y espectador/consultante.
- La Consulta aspira ahondar en los asuntos relacionados con la inquietud de vivir, entre el ser y el estar.
- La Consulta es un experimento poético que pretende provocar efectos secundarios beneficiosos.
- La Consulta es una experiencia de exploración sincera, no trabaja con el engaño.

Quienes:

La consulta es un proyecto de Jaime Vallaure, Teresa del Pozo y Rafael Suárez.

Cómo

- -El potencial consultante propondrá a La Consulta un asunto personal sobre el que trabajar. Éste deberá ser formulado por escrito y enviado a la siguiente dirección: laconsulta3@gmail.com
- -A partir de entonces el caso se estudiará y se generará una línea de trabajo fundamentalmente vía correo electrónico que permita aportar luz al asunto propuesto.
- -Tan pronto como sea posible **se concertará una cita presencial** dentro de la segunda quincena de junio en la sede de La Consulta donde se concluirá el proceso de trabajo de la manera que sea más pertinente. La cita presencial tendrá una duración de una hora.
- -La Consulta se compromete a analizar en profundidad cada caso o asunto con todos los medios que estén a su alcance y proponer una posible solución desde las herramientas disponibles.
- -Los productos resultantes del proceso serán entregados al consultante al final del proceso.

Cuánto:

El precio de la consulta será de 50 €, que se abonarán el día de la cita. (Están incluidos el estudio previo del caso, el resultado y la cita presencial)

Cuándo

- -Plazos de presentación de asuntos: del 5 al 31 de mayo de 2014.
- -Citas presenciales del 16 al 29 de junio de 2014.

Dónde:

En esta ocasión la sede de la Consulta estará ubicada en la calle del Prado número 19 de Madrid.